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適正な地方財政計画の策定を求
める意見書に関する請願につい
て

日本労働組
合総連合会
北海道連合
会清水地区
連合会

総務産業
常任委員会

教職員の長時間労働是正を求め
る意見書に関する請願について

厚生文教
常任委員会

道教委「新たな高校教育に関す
る指針」を抜本的に見直しすべ
ての子どもにゆたかな学びを保
障する高校教育を求める意見書
に関する請願について

厚生文教
常任委員会

第８回定例会 審議結果/行政報告

　９月１日現在の主な作物の生育状況等は、春から好
天が続き概ね順調な生育経過となっている。秋まき小
麦は10アールあたり平均10.3俵、春まき小麦は平均
7.8俵の収量。馬鈴薯は「良」、豆類は「並」、サイレー
ジ用とうもろこしは「やや良」で、収量・品質ともに
期待できる状況である。

台風による被害状況について
　９月18日に道内を横断した台風18号による被害につ
いて、８路線において路肩崩壊等の被害が発生し、河
川についても２河川で河岸の洗掘等の被害が発生した。
農業関連については10圃場、2.0ヘクタールに被害が
あり、排水路については７路線が土砂堆積等の被害を
受けた。作物被害については強風により、デントコー
ンに折損、倒伏、なびき等の被害があった。
　水道施設については、第２浄水場屋上防水シートが
一部はがれる被害を受けた。　

農作物の生育状況等について

行 政 報 告▶▶▶▶▶▶▶▶▶

意見書の提出
　次の意見書は第８回定例会において可決され、議会はこれを関係行
政庁に提出しました。

◆  林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求
める意見書　
◆  適正な地方財政計画の策定を求める意見書
◆  教職員の長時間労働是正を求める意見書　
◆  道教委「新たな高校教育に関する指針」を抜本的に見直しすべ
ての子どもにゆたかな学びを保障する高校教育を求める意見書

保育所児童通所タクシーの単独事故について
　９月25日、保育所児童通所タクシーが跨線橋にある
誘導柱に衝突する事故が発生した。児童５人と臨時職
員１人が乗車しており、児童や運転手にけがはなかっ
たが、臨時職員が打撲により病院を受診し通院している。

請願の審査 条例の一部改正
● 町税条例の一部改正　 
・ 個人町民税の所得割の非課税の範囲等
の規定中、「控除対象配偶者」を「同一
生計配偶者」に変更。
・ 「わがまち特例」により、町が指定する
緑地保全法人等が設置する緑地に係る
固定資産税の課税標準の特例割合を最
初の３年分に限り３分の２とする規定
を追加。

● 自立支援ホームヘルプサービス条例
の一部改正

・ 業務を清水町社会福祉協議会に委託す
るとしていたが、他の社会福祉法人等
にも委託できるように改正。

● 中小企業近代化資金融資条例の一部
改正

・  運転資金について、町が融資利息を助
成する期間を３年４か月間延長。
　（平成33年３月31日まで）
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第８回定例会
町政を問う！ 一般質問
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佐藤幸一議員 市街地の防災行政無線屋外
拡声器


